



120. NEPS-Datenschulung | 120th NEPS Data Training

13. März 2026 | online

Vertiefungsmodule Advanced Modules	
09:00 - 10:30	Verknüpftes Datenangebot NEPS-ADIAB
	Die NEPS-Daten in Verbindung mit den administrativen Informationen aus dem Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) bieten zusätzliche Forschungspotenziale. In diesem Modul werden die Inhalte und Strukturen des NEPS-ADIAB-Datenbestands vorgestellt. Darüber hinaus werden die Voraussetzungen und Zugriffsmöglichkeiten auf die Daten erläutert.
	Linked data NEPS-ADIAB
	The NEPS data in combination with the administrative information from the Institute for Employment Research (IAB) offer rich additional research potential. This module presents the contents and structures of the linked NEPS-ADIAB data resources. It also explains the requirements and access options for the data.
11:00 - 13:00	Merging von NEPS-Daten
	Eine zentrale Herausforderung bei der Arbeit mit den NEPS-Daten ist die Zusammenführung von Informationen aus mehreren Datensätzen mit unterschiedlichen Strukturen und ID-Variablen. In diesem Modul werden typische Verfahren anhand von Beispielen demonstriert.
	Merging of NEPS Data
	A key challenge in working with the NEPS Scientific Use Files is merging information from several datasets with different data structures and different identifier variables. In this module, typical procedures are demonstrated based on examples using Stata.
14:00 - 16:30	Umgang mit Episodendaten
	Die Scientific Use Files des NEPS enthalten Datensätze mit unterschiedlicher Datenstruktur und verschiedenen relevanten Identifikator-Variablen. In diesem Modul wird anhand von Beispielen das Anspielen von Informationen aus Spell-Datensätzen an Querschnittdatensätze demonstriert.
	Working with Episode Data
	The NEPS Scientific Use Files contain datasets with different data structures (long, wide, spell). In this module, examples are presented to demonstrate how information from spell or episode datasets can be used to enrich cross-sectional data for analyses.

Vor der Teilnahme an einer NEPS-Datenschulung empfiehlt sich ein Blick auf unsere Video-Tutorials.

Before attending a NEPS data training, you might have a look at our video tutorials (only in German).